

11. Januar 2017
1 von 1

Subventionen und Verantwortung für das Gewerbegebiet Alter Flughafen Calden

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke

- 101.18.403 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

1. Ist der für 2016 geplante Verkauf von Flächen der 1. Tranche des neuen Gewerbegebietes am Alten Flughafen an die Hessische Landgesellschaft (HLG) durch die Flughafen GmbH erfolgt?
2. Wie viel qm Grundstück sollen in der 1. Tranche verkauft werden?
3. Wer hat die HLG mit der Erstellung des Konzeptes beauftragt?
4. Wer hat die HLG mit dem Ankauf der Flächen beauftragt?
5. Durch welche Gremienbeschlüsse wurden diese Beauftragungen legitimiert?
6. Wie sieht das Konzept der HLG aus? (Gerne als pdf für das Protokoll)
7. Mit welchen Kosten wird für die Errichtung des Gewerbegebietes gerechnet?
8. Wer trägt die nicht gedeckten Kosten?
9. Wird es bei dem Gewerbegebiet Alter Flughafen, das durch die finanziell angeschlagene Gemeinde Calden nicht allein getragen werden kann, eine interkommunale Vereinbarung zur Lasten- und Ertragsverteilung geben?
10. Wer will sich in welchen Teilen an diesem Gewerbegebiet beteiligen?

Stadtkämmerer Geselle erklärt, dass er die Fragen nicht beantworten kann, da sie sich auf nicht öffentliche Angelegenheiten der Flughafengesellschaft beziehen.

Nach Erklärung durch Stadtkämmerer Geselle erklärt Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt.

Petra Friedrich
Vorsitzende

Cenk Yildiz
Schriftführer